

- **Durante la instancia, apodada “Mintrab en Terreno” y realizada durante dos días en dependencias del CFT Magallanes, los interesados pudieron realizar consultas laborales, inscribirse en cursos de capacitación y recibir información sobre los diferentes beneficios del Estado.**

Con la finalidad de acercar los beneficios sociales que hoy entrega el Gobierno y facilitar la realización de trámites y consultas de los vecinos de Porvenir, la Seremi del Trabajo, junto a los servicios de la cartera ejecutaron el llamado “Mintrab en Terreno” en la capital de la provincia de Tierra del Fuego.

La actividad, desarrollada durante dos días, se llevó a cabo en dependencias del CFT Magallanes, con apoyo de la mencionada casa de estudio y de la Delegación Presidencial Provincial de Tierra del Fuego, con la participación de la Dirección regional del Trabajo, el Instituto de Previsión Social (IPS) Magallanes, el Instituto de Seguridad Laboral (ISL) Magallanes y el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (Sence) Magallanes.

Según destacó la delegada presidencial de la provincia fueguina, Margarita Norambuena, “creo que esta fue una tremenda iniciativa, liderada por la Seremi del Trabajo, Victoria Cortés, sobre todo para acercar los distintos servicios a la comunidad de Porvenir. Estamos muy contentos de que esto haya ocurrido, llegó bastante concurrencia a la actividad y destacar lo importante que es esto también para los jóvenes que están por ingresar al mundo laboral, para recibir la orientación correspondiente y para los vecinos en general”.

Al respecto, la Seremi del Trabajo, Victoria Cortés, resaltó el apoyo de la Delegación y la alianza establecida para lograr este despliegue. “Haciendo un esfuerzo bien importante, logramos trasladar a todos los servicios relacionados de la cartera del Trabajo hasta la provincia de Tierra del Fuego para atender las consultas de la comunidad durante dos días, en horario extendido (...) y aprovechando de canalizar todas las dudas y entregar asesoría tanto a alumnos como a trabajadores del centro de formación técnica y a los vecinos que llegaron hasta el lugar de la actividad”.

Junto con el gobierno en terreno, el equipo de la Seremi del Trabajo realizó diferentes operativos para la difusión del programa Contra el Trabajo Infantil, llevando este tema a los estudiantes y docentes del CFT y a otros recintos educacionales de la provincia.

Asimismo, el ISL desarrolló tres charlas sobre seguridad laboral dirigidas a la comunidad del CFT, lo cual fue destacado por uno de los docentes del centro estudiantil, Jorge Gavilán. “Esta fue una instancia única, que los estudiantes supieron aprovechar y nosotros sentimos como CFT y como profesor que el tema laboral tiene que ser algo transversal para todas las

Servicios del Trabajo realizaron exitoso gobierno en terreno en
Porvenir

personas. Todos debiesen conocer las normativas, los derechos y obligaciones en este ámbito. La recepción de los estudiantes fue muy buena, se resolvieron muchas dudas y, por lo mismo, estamos súper agradecidos de los órganos dependientes del Ministerio del Trabajo", recalcó.

Durante el despliegue se realizaron talleres en materia previsional y laboral, además de la suscripción de compromisos por el trabajo conjunto para la erradicación del Trabajo Infantil en la provincia.

 2257 total visits, 0 visits today